

<p>Автор(ы) и название статьи Author(s) and title of the article</p>	<p>Аннотация</p>	<p>Abstract</p>	<p>Ключевые слова</p>	<p>Key words</p>
<p>Гапотченко Г.Н. СРАВНИТЕЛЬНО-ПРАВОВОЙ АНАЛИЗ РЕГЛАМЕНТАЦИИ ПРИНЦИПОВ УГОЛОВНОГО ПРОЦЕССА В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ И РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ</p> <p>Gapotchenko, G.N. COMPARATIVE LEGAL ANALYSIS OF THE REGULATION OF THE PRINCIPLES OF THE CRIMINAL PROCESS IN THE LEGISLATION OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND THE RUSSIAN FEDERATION</p>	<p><i>В данной статье рассматриваются отдельные вопросы регламентации принципов уголовного процесса в законодательстве Донецкой Народной Республики и Российской Федерации. Проведен их сравнительно-правовой анализ. Автором отмечены отдельные пробелы в законодательстве Донецкой Народной Республики по данному вопросу. Обосновывается необходимость внесения дополнений в законодательство Донецкой Народной Республики. Автором сформулированы предложения в законодательство Донецкой Народной Республики по усовершенствованию правовой регламентации принципов уголовного процесса</i></p>	<p><i>This article examines certain issues of regulation of the principles of criminal procedure in the legislation of the Donetsk People's Republic and the Russian Federation. Their comparative legal analysis has been carried out. The author notes some gaps in the legislation of the Donetsk People's Republic on this issue. The necessity of making additions to the legislation of the Donetsk People's Republic is substantiated. The author has formulated proposals to the legislation of the Donetsk People's Republic to improve the legal regulation of the principles of criminal procedure</i></p>	<p><i>конституция, Донецкая Народная Республика, Российская Федерация, уголовно-процессуальный кодекс, процессуальная регламентация, принципы уголовного процесса, сравнительно-правовой анализ</i></p>	<p><i>constitution, Donetsk People's Republic, Russian Federation, criminal procedure code, procedural regulation, principles of criminal procedure, comparative legal analysis</i></p>
<p>Завгородняя А.А. НОВЫЕ ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ ЗАЩИТЫ ДЕЛОВОЙ РЕПУТАЦИИ: ЗАЩИТА ДЕЛОВОЙ РЕПУТАЦИИ В СЕТИ «ИНТЕРНЕТ»</p>	<p><i>В период реформирования гражданского законодательства Донецкой Народной Республики, в период отсутствия собственного опыта и судебных прецедентов в данной категории дел, анализ судебной практики</i></p>	<p><i>During the period of reforming the civil legislation of the Donetsk People's Republic, in the absence of its own experience and judicial precedents in this category of cases, the analysis of the</i></p>	<p><i>репутация, деловая репутация, социально-правовой феномен, защита деловой репутации, защита деловой репутации через сеть</i></p>	<p><i>reputation, business reputation, social and legal phenomenon, protection of business</i></p>

<p>Zavgorodnyaya, A.A. NEW TRENDS IN THE DEVELOPMENT OF PROTECTION OF BUSINESS REPUTATION: PROTECTION OF BUSINESS REPUTATION IN THE INTERNET</p>	<p><i>Российской Федерации, а также детальное изучение теоретических положений защиты чести, достоинства и деловой репутации становятся особенно актуальными. Так, в статье проанализирован социально-правовой феномен – «деловая репутация», осуществлена попытка определения и толкования понятия «деловая репутация», выявлены проблемы защиты деловой репутации, в том числе в сети «Интернет», исследованы пробелы законодательства, выявлены пути их решения</i></p>	<p><i>judicial practice of the Russian Federation, as well as a detailed study of the theoretical provisions of the protection of honor, dignity and business reputation become especially relevant. So, the article analyzes the social and legal phenomenon – «business reputation», an attempt is made to define and interpret the concept of «business reputation», the problems of protecting business reputation, including on the Internet, are identified, legislative gaps are investigated, ways of their solution are identified</i></p>	<p><i>«Интернет»</i></p>	<p><i>reputation, protection of business reputation through the Internet</i></p>
<p>Зарецкая Е.А. ОПРЕДЕЛЕНИЕ МОТИВА СОВЕРШЕНИЯ ПРЕСТУПЛЕНИЯ КАК ПРЕДПОСЫЛКА УСТАНОВЛЕНИЯ ОГРАНИЧЕННОЙ ВМЕНЯЕМОСТИ</p> <p>Zaretskaya, E.A. DEFINITION OF A CRIME MOTIVE AS A PRECONDITION FOR ESTABLISHING LIMITED RESPONSIBILITY</p>	<p><i>Статья посвящена изучению теоретических аспектов оценки мотивов преступлений, совершаемых лицами, страдающими психическими расстройствами, не исключаяющими вменяемости. Изучено понятие «мотив» с точки зрения общей психологии, а так же осуществлена попытка сформулировать авторское уголовно-правовое определение понятия «мотив преступления». Обосновывается значимость установления истинных мотивов совершения преступления для правильной квалификации содеянного и назначения справедливого наказания</i></p>	<p><i>The article is devoted to the study of the theoretical aspects of assessing the motives of crimes committed by persons suffering from mental disorders that do not exclude sanity. The concept of «motive» has been studied from the point of view of general psychology, as well as an attempt has been made to formulate the author's criminal-legal definition of the concept of «motive of crime». The importance of establishing the true motives for committing a crime for the correct qualification of the offense and the appointment of a fair</i></p>	<p><i>мотив преступления, ограниченная вменяемость, индивидуализация наказания</i></p>	<p><i>motive of crime, limited sanity, individualization of punishment</i></p>

<p>Заремба П.А., Охременко С.И. ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ КАК ФАКТОР ВЛИЯНИЯ НА ЭФФЕКТИВНОСТЬ МЕНЕДЖМЕНТА</p> <p>Zaremba, P.A., Okhremenko, S.I. LEGAL REGULATION AS A FACTOR OF INFLUENCE ON THE EFFICIENCY OF MANAGEMENT</p>	<p><i>В статье нашли отражение вопросы эффективности менеджмента организации с учетом комплексного применения всей системы факторов организационных, экономических и правовых механизмов. Рассмотрено влияние количественных и качественных показателей, характеризующих организационную, социальную и экономическую эффективность менеджмента. Показана значимость правоприменительных актов в процессе разработки и реализации управленческих решений</i></p>	<p><i>punishment is substantiated</i></p> <p><i>The article reflects the issues of the effectiveness of organization management, taking into account the complex application of the entire system of factors of organizational, economic and legal mechanisms. The influence of quantitative and qualitative indicators characterizing the organizational, social and economic efficiency of management is considered. The significance of law enforcement acts in the development and implementation of management decisions is shown</i></p>	<p><i>эффективность менеджмента, система менеджмента, правовая норма, юридическая услуга, управленческое решение</i></p>	<p><i>management efficiency, management system, legal norm, legal service, management decision</i></p>
<p>Комаров В.А. ПОНЯТИЕ ТРУДОВОГО СПОРА И ПРОБЛЕМЫ МЕХАНИЗМА ЕГО РАССМОТРЕНИЯ</p> <p>Komarov, V.A. THE CONCEPT OF A LABOR DISPUTE AND PROBLEMS OF THE MECHANISM OF ITS CONSIDERATION</p>	<p><i>В данной статье автор проводит анализ понятий «конфликт» и «спор» относительно трудовых правоотношений. Дает определение понятию «трудовой спор». Формирует представление о проблемах механизма рассмотрения трудовых споров в Донецкой Народной Республике. Анализирует содержание нормативных правовых актов, действующих в Донецкой Народной Республике относительно особенностей рассмотрения трудовых споров</i></p>	<p><i>In this article, the author analyzes the concepts of «conflict» and «dispute» regarding labor relations. Defines the concept of «labor dispute». Forms an idea of the problems of the mechanism of consideration of labor disputes in the Donetsk People's Republic. Analyzes the content of regulatory legal acts in force in the Donetsk People's Republic regarding the specifics of the consideration of labor disputes</i></p>	<p><i>спор, конфликт, трудовой спор, конфликт права, конфликт интересов</i></p>	<p><i>dispute, conflict, labor dispute, conflict of law, conflict of interests</i></p>

<p>Леонов С.Ю., Трофимов Н.Н. К ВОПРОСУ О СТАТУСЕ ВОЕННОСЛУЖАЩЕГО: ИСТОРИКО-ПРАВОВОЙ АСПЕКТ</p> <p>Leonov, S.Yu., Trofimov, N.N. ON THE ISSUE OF THE STATUS A SERVICEMAN: HISTORICAL AND LEGAL ASPECT</p>	<p><i>В статье проанализирована история становления и развития военнослужащего как специфического субъекта права, его отражение в нормативных правовых актах Донецкой Народной Республики. Высокая значимость данного вопроса заключается в правильном его понимании военнослужащими, военными юристами и учеными-правоведами</i></p>	<p><i>The article analyzes the history of formation and development of serviceman as a specific subject of law, his reflection in the normative legal acts of the Donetsk People's Republic. The high importance of this issue lies in its correct understanding by military personnel, military lawyers and legal scholars</i></p>	<p><i>служивые люди, военнослужащий, военная служба, вооруженная защита государства, беспрекословное выполнение приказа</i></p>	<p><i>serving people, a serviceman, military service, armed defense of the state, unquestioning execution of an order</i></p>
<p>Мазина Н.Е., Копыл И.А. ПЕРСПЕКТИВЫ ПРИВЛЕЧЕНИЯ К ОТВЕТСТВЕННОСТИ СУБЪЕКТОВ ВООРУЖЕННОГО КОНФЛИКТА В ДОНБАССЕ</p> <p>Mazina, N.E., Kopyl, I.A. PROSPECTS OF BRINGING THE SUBJECTS OF THE ARMED CONFLICT IN DONBASS TO JUSTICE</p>	<p><i>В статье проанализированы перспективы привлечения к ответственности субъектов вооруженного конфликта в Донбассе, виновных в нарушении норм международного гуманитарного права. Рассматриваются понятия «вооруженный конфликт», «внутригосударственный вооруженный конфликт», «субъект вооруженного конфликта»</i></p>	<p><i>The article analyzes the prospects for bringing to justice the subjects of the armed conflict in Donbass, guilty of violating the norms of international humanitarian law. The concepts of «armed conflict», «internal state armed conflict», «subject of an armed conflict» are considered</i></p>	<p><i>внутригосударственный вооруженный конфликт, субъект вооруженного конфликта, государство, индивид, привлечение к ответственности, международное гуманитарное право, Женевские конвенции</i></p>	<p><i>intrastate armed conflict, subject of armed conflict, state, individual, accountability, international humanitarian law, Geneva Conventions</i></p>
<p>Мироненко Н.С. Козюберда В.И. ПОНЯТИЕ И ОСНОВНЫЕ КРИМИНОЛОГИЧЕСКИЕ ЧЕРТЫ ТЯЖКОЙ НАСИЛЬСТВЕННОЙ ПРЕСТУПНОСТИ ПРОТИВ ЖИЗНИ И ЗДОРОВЬЯ ЛИЧНОСТИ</p>	<p><i>В статье проводится анализ понятия и основных криминологических черт тяжкой насильственной преступности против жизни и здоровья личности. Акцентируется внимание на том, что под</i></p>	<p><i>The article analyzes the concept and main criminological characteristics of severe violent crime against the life and health of an individual. Attention is focused on the fact that grave violent</i></p>	<p><i>преступность, насильственная преступность против жизни и здоровья личности, криминологическая характеристика</i></p>	<p><i>crime, violent crime against the life and health of an individual, criminological characteristic</i></p>

<p>Mironenko, N.S., Kozyuberda, V.I. CONCEPT AND BASIC CRIMINOLOGICAL CHARACTERISTICS OF SEVERE VIOLENT CRIME AGAINST PERSONAL LIFE AND HEALTH</p>	<p><i>тяжкой насильственной преступностью против жизни и здоровья личности следует понимать совокупность общественно опасных деяний, которые совершены на конкретной территории за определенный промежуток времени и проявляются в посягательстве на жизнь и здоровье лица путем применения физического или психического насилия над личностью потерпевшего с целью причинения ему физического или морального вреда</i></p>	<p><i>crime against the life and health of an individual should be considered as a set of socially dangerous acts that are committed in a specific territory for a certain period of time and are manifested in an encroachment on the life and health of a person through the use of physical or mental violence against the personality of the victim with the purpose of causing him physical or moral harm</i></p>		
<p>Панчук Г.Н. СИСТЕМА ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p>Panchuk, G.N. THE SYSTEM OF STATE POWER IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p><i>В данной статье автор, рассматривая структуру государственного аппарата Донецкой Народной Республики, даёт возможность для формирования целостного мнения о сущности данного государства. Государственная власть в Донецкой Народной Республике построена с опорой на принцип разделения власти на три ветви: законодательную, исполнительную и судебную. Данная характеристика закономерно вытекает из исторических особенностей формирования Республики. Обособленным институтом власти, не подчиняющимся ни одной из ветвей, является Прокуратура Донецкой</i></p>	<p><i>In this article, the author, considering the structure of the state apparatus of the Donetsk People's Republic, makes it possible to form a holistic opinion about the essence of this state. State power in the Donetsk People's Republic is built on the basis of the principle of division of power into three branches: legislative, executive and judicial. This characteristic naturally follows from the historical features of the formation of the Republic. A separate institution of power, not subordinate to any of the branches, is the Prosecutor's Office of the Donetsk People's Republic.</i></p>	<p><i>государственная власть, ветви власти, международная политика</i></p>	<p><i>statepower, branches of government, international politics</i></p>

	<i>Народной Республики. С целью исключения узурпирования власти одним лицом или группой лиц и соблюдения принципов демократии Конституцией ДНР закреплён механизм работы системы сдержек и противовесов</i>	<i>In order to exclude the usurpation of power by one person or a group of persons and the observance of the principles of democracy, the DPR Constitution enshrines the mechanism of the system of checks and balances</i>		
Соловьёва Ю.А. МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ВСЕОБЩЕЙ И НАЦИОНАЛЬНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ Solovyova, U.A. INTERNATIONAL LEGAL FRAMEWORK FOR PROVIDING GLOBAL AND NATIONAL SECURITY	<i>В статье рассмотрены вопросы правовой регламентации всеобщей и национальной безопасности в контексте системного отражения принципов их реализации; дан краткий обзор международного законодательства, регламентирующего право на создание государствами систем коллективной и индивидуальной безопасности</i>	<i>The article deals with the issues of legal regulation of international and national security in the context of the systematic reflection of the principles of their implementation; a brief overview of international legislation governing the right of states to establish collective and individual security systems is presented</i>	<i>безопасность, всеобщая безопасность, международная безопасность, национальная безопасность, коллективная система безопасности, индивидуальная система безопасности</i>	<i>safety, universal security, international security, National security, collective security system, individual security system</i>
Чамлай В.В. АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ БОРЬБЫ ЗА САМООПРЕДЕЛЕНИЕ НЕПРИЗНАННЫХ ГОСУДАРСТВ, ВОЗНИКШИХ В РАМКАХ ПОСТСОВЕТСКОГО ПРОСТРАНСТВА Chamlai, V.V. TOPICAL PROBLEMS OF THE STRUGGLE FOR SELF- DETERMINATION OF UNRECOGNIZED STATES IN THE FRAMEWORK OF THE POST- SOVIET AREA	<i>Постоянные конфликты и внутренняя борьба между гражданами одного государства, имеющими различные идеологические взгляды и культурные ценности, является предметом исследования ряда отечественных ученых. В статье проведен комплексный анализ причин межнациональных конфликтов, а также сформулированы основные причины перехода от внутреннего конфликта к осознанной борьбе за</i>	<i>Constant conflicts and internal strife between citizens of one state with different ideological views and cultural values are the subject of research by a number of Russian scientists. The article provides a comprehensive analysis of the causes of interethnic conflicts, and formulates the main reasons for the transition from internal conflict to a conscious struggle for self-determination, with the further creation of new state formations</i>	<i>конфликт, государство, идеология, гражданская война, самоопределение</i>	<i>conflict, state, ideology, civil war, self-determination</i>

	<i>самоопределение, с дальнейшим созданием новых государственных образований</i>			
<p>Чангли В.С. ФОРМЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО И МЕЖДУНАРОДНОГО ПРАВА: ТЕОРЕТИКО-ПРАВОВОЙ АНАЛИЗ</p> <p>Changli, V.S. FORMS OF INTERACTION BETWEEN STATE AND INTERNATIONAL LAW: THEORETICAL AND LEGAL ANALYSIS</p>	<p><i>Автор анализирует различные концепции взаимодействия национального и международного права. Данный анализ позволяет взглянуть на различные точки зрения ученых-юристов по этому вопросу, ознакомиться с положительными и отрицательными сторонами той или иной теории. Автор акцентирует свое внимание на альтернативных моделях взаимодействия национальных и международной правовых систем, применение которых позволит сделать данное взаимодействие максимально эффективным</i></p>	<p><i>This article presents analysis of various concepts of interaction between national and international law. This analysis allows to look at different points of view of legal scholars on this issue, to get acquainted with the positive and negative aspects of the theory. The author focuses his attention on alternative models of interaction between national and international legal systems, which will make this interaction as effective as possible</i></p>	<p><i>государство, национальное право, международное право, правовая система, норма права, правительство, теория</i></p>	<p><i>State, national law, international law, legal system, rule of law, government, theory</i></p>
<p>Черкашин А.В. ДИФФЕРЕНЦИАЦИЯ СУБЪЕКТОВ РЕАЛИЗАЦИИ СПЕЦИАЛЬНЫХ ЭКОНОМИЧЕСКИХ ЗНАНИЙ В УГОЛОВНОМ СУДОПРОИЗВОДСТВЕ</p> <p>Cherkashin, A.V. DIFFERENTIATION OF SUBJECTS OF REALIZATION OF SPECIAL ECONOMIC KNOWLEDGE IN CRIMINAL PROCEEDINGS</p>	<p><i>Статья посвящена вопросам использования специальных знаний различными субъектами уголовного процесса. Сведущие лица, к которым относятся судебный эксперт и специалист, являясь носителями специальных знаний, применяют их в своей деятельности, т.е. при проведении судебной экспертизы и при участии в следственных действиях. Следователь или судья используют результаты деятельности судебного эксперта и специалиста</i></p>	<p><i>The article is devoted to the use of special knowledge by various subjects of the criminal process. Knowledgeable persons, including a judicial expert and a specialist, being carriers of special knowledge, apply them in their activities, i.e. when conducting a judicial examination and when participating in investigative actions. The investigator or judge uses the results of the activities of the judicial expert and specialist</i></p>	<p><i>сведущее лицо, судебный эксперт, специалист, носители специальных знаний, реализация специальных знаний</i></p>	<p><i>knowledgeable person, judicial expert, specialist, carriers of special knowledge, implementation of special knowledge</i></p>

<p>Шик М.П. ОРГАНИЗАЦИОННО-ПРАВОВОЕ РЕФОРМИРОВАНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬНОГО СОЦИАЛЬНОГО СТРАХОВАНИЯ</p> <p>Shik, M. P. ORGANIZATIONAL AND LEGAL REFORMING OF COMPULSORY SOCIAL INSURANCE</p>	<p><i>Рассмотрены проблемные вопросы обязательного социального страхования в Российской Федерации. Определены актуальные направления реформирования пенсионной системы. Преимуществом пенсионной реформы определено распределение ответственности между государством и негосударственными пенсионными фондами. Выделены качества реформированной пенсионной системы – гибкость, распределение ответственности между государством и работодателями. Показана применимость реформированной пенсионной системы РФ для совершенствования пенсионного законодательства ДНР</i></p>	<p><i>The problematic issues of compulsory social insurance in the Russian Federation are considered. The current directions of reforming the pension system are determined. The advantage of the pension reform is the distribution of responsibility between the state and non-state pension funds. Such qualities of the reformed pension system as flexibility, distribution of responsibility between the state and employers are identified. The applicability of the reformed pension system of the Russian Federation for improving the pension legislation of the DPR is shown</i></p>	<p><i>социальное страхование, социальное обеспечение, пенсии, фонды социального обеспечения, накопительная пенсия</i></p>	<p><i>social insurance, social security, pensions, social security funds, funded pension</i></p>
<p>Штокалова А.А., ВИДЫ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА УКЛОНЕНИЕ ОТ УПЛАТЫ НАЛОГОВ В ДНР</p> <p>Shtokalova, A.A. TYPES OF LIABILITY FOR TAX EVASION IN THE DPR</p>	<p><i>В статье рассматриваются основные подходы к определению понятия преступления в сфере налогообложения, охарактеризованы виды налоговых преступлений и способы уклонения от уплаты налогов, фиксированных на законодательном уровне</i></p>	<p><i>The article considers the main approaches to the definition of crime in the field of taxation, describes the types of tax crimes and ways of tax evasion, fixed at the legislative level</i></p>	<p><i>налоги и сборы, сфера налогообложения, способы уклонения от уплаты налогов, субъект преступления, наказуемость преступления</i></p>	<p><i>taxes and fees, scope of taxation, ways of tax evasion, subject of crime, criminality of crime</i></p>